

YEG times 10月-2号

「創意と熱意で未来を切り開こう！
地域の憧れとなれYEG」

10月号第二弾(今月は2刊発行します)。

第三回「お花ミーティング」報告特別号 1ページ目

あまりにも写真が多いので今回は写真とそのコメントのみを掲載。「お花ミーティング」のすばらしさを分かっていただければ幸いです。



OPEN前の風景



OPEN前の会長挨拶



ケーブルテレビさんに取材を受けてます。

ドッチボール練習中！



ドッチボール練習中！その2

今回は「ドッチボール大会」も同時に開催して、大好評！大興奮！大盛況！！小学生の部から大人の部まで3部門に分かれて大熱戦が行われました！フラワー大使の美女がアナウンスも務めてくれました。



大熱戦！！



試合開始前の説明。



閉会式の模様



表彰式の模様



小さな子どもに大人気だった「ふわふわ」



教室は「プリザーブドフラワー」と「エコバッグ作り」が行われました。



2ページ目へ続く→

YEG times 10月-2

「創意と熱意で未来を切り開こう！
地域の憧れとなれYEG」

10月号第二弾（今月は2刊発行します）。

第三回「お花ミーティング」報告特別号 2ページ目



地域連携委員会の大活躍により「第三回お花ミーティング」は大盛況！前日の夕方にとっとだけ雨が降りましたが、当日は、晴れて、ドッチボールや野岳散策ラリーには最適！前回は無かった「ふわふわ」や「焼きそば」など、新しい試みも加わり、更にパワーアップした感がある第三回お花ミーティングでした。さすが、地域連携委員会といった感じです。

小さな子どもに大人気だった「ふわふわ」
20分待ち、30分待ちまで出来るほど行列ができました。



毎年恒例の、鮎のつかみ取りも大盛況！！
毎年、鮎が途中で無くなってしまうため、今年は去年よりたくさんの鮎を放流しましたが、それでも途中で無くなってしまい、急ぎょ配送してもらった事に。小さなお子様がキャー！キャー！言いながら自然と戯れる姿は、やっぱりイイですね～★
また、取った鮎をそのまま塩焼きにして食べるのも格別の美味しさ。普段は魚が嫌いなお子様も、バクバク食べていました。こういうのって本当に美味しいですよー。

平野委員長を始めとする”地域連携委員会”のみなさんの大活躍により、「第三回お花ミーティング」は大盛況でした。イベントは、他にも「野岳散策ラリー」や「模型ヒコーキを飛ばそう！」など多彩。本当に素晴らしい秋の日曜日になりました。ご来場の皆様、ありがとうございました。



「焼きそば」「焼き芋」「焼きとり」などの屋台も登場！カレーと焼きそばは即売り切れの大盛況でした！！

美女のフラワー大使に囲まれてデレデレしてる図

たくさんの風船

みんなで風船を飛ばそう！ワクワク♪

ラスト一枚！
この人が、今大会の立役者！すばらしい活躍でした！！



感動のフィナーレでは300個の、花の種が入っている風船を天高く空へみんなで飛ばしました。

編集その他→広報・IT委員会